



## Moción médicos Valleoliva

El nuevo Centro de Salud del Valle de la Oliva presenta una serie de disfunciones por su lejanía del casco urbano y lo limitado del acceso mediante transporte público.

Su entrada en funcionamiento ha conllevado además una “revolución” en cuanto a la atención primaria y pediátrica, en el sentido de que se ha trasladado algún facultativo y, simultáneamente, a los pacientes correspondientes sin contar con los mismos, sin aviso previo y sin ofrecerles una alternativa.

La lejanía de las nuevas instalaciones ha llevado a algunos enfermos al cambio forzoso de médico sin tener en cuenta lo especial de la relación de confianza medico-paciente que creemos imponía la necesidad de al menos consultar con los afectados este traslado permitiendo buscar soluciones a los casos más problemáticos, relacionados casi siempre con enfermos de avanzada edad y para los que ese cambio forzoso de médico puede constituir un drama.

A la vista de lo expuesto se presenta la siguiente

### **MOCION**

Que por un lado se mejoren los accesos en autobús al nuevo Centro médico del Valle de la Oliva y por otro que, de acuerdo con la Consejería de Sanidad, se contacte con los enfermos afectados por cambios de médicos como consecuencia de la ubicación en las nuevas instalaciones para, en su caso, reconsiderar las situaciones que resulten más problemáticas.

**LA PORTAVOZ,**

**Fd. Mercedes Pedreira.**